
Résumé du PFE : sous titre: Etude des endoparasies et ectoparasites des camelins dans la région de Zelfana

Résumé:
L'objectif de notre étude est de repérer quantifier et identifier les parasites interne et externe du dromadaire pour cela nous avons utiliser deux technique une technique pour les endoparasites et l'autre pour les ectoparasites concernant les endoparasites la technique utiliser c'est la technique de flotisant qui vise a isoler et quantifier les parasites a partir des crottes des camelins et pour les ectoparasites nous les avons identifier par les clés d'identification .


Abstract:
The objective of our study is to spot (locate ) to quantify and to identify the internal and the external parasites of the dromdary for it we have used two technique a technique for endoparasites and the other one for the ectoparasites Concerning the internal parasites the tecniques we used it's the flotisant that aimes is to isolate and identify and quantify the parasites from the dropping of the camel And for the external parasites we have idntified them by the keys of idenfication biological

